
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【幹事報告】 黒澤 明男 幹事 

１．関邦則ガバナーより 2017～2018 年度地区大会報告書 

２．ガバナー事務所より月信ファイルについて 

   会員減少の折、地区資金負担の軽減のため月信ファ

イル廃止 

   月信 1 号訂正 P.7 ガバナー公式訪問グループ別一

覧 中部グループを「中信第一」「中信第二」 

３．例会変更 

佐久コスモスＲＣ 7 月 9 日（月） 定刻受付あり 

 7 月 16 日（月） 定刻受付なし 

上田ＲＣ 7 月 16 日（月） 定刻受付なし 

 7 月 30 日（月） 定刻受付あり 

 8 月 13 日（月） 定刻受付なし 

小諸ＲＣ 7 月 18 日（水） 定刻受付あり 

千曲川ＲＣ 7 月 18 日（水） 定刻受付あり 

 7 月 25 日（水） 定刻受付なし 

東御ＲＣ 7 月 4 日（水） 定刻受付あり 

 7 月 25 日（水） 定刻受付なし 

 8 月 8 日（水） 定刻受付なし 

 8 月 15 日（水） 定刻受付なし 

佐久ＲＣ 7 月 19 日（木） 定刻受付あり 

上田西ＲＣ 7 月 5 日（木） 定刻受付なし 

 7 月 26 日（木） 定刻受付あり 

 8 月 9 日（木）   定刻受付なし 

 8 月 16 日（木） 定刻受付なし 

４．週報 

  丸子ＲＣ 

 【本日の配布物】 

  週報 1417 号、地区大会報告書、ガバナー月信 1 号、ク

ラブファイル 

 

◆出席報告   黒田 説成 委員長 

会員数２１名  出席義務者２１名  免除者０名     

本 日         出 席   １６名 

            事前 MU   ０名  ７６．１９％ 

前々回（6/19）   ＭＵ      １名  ７１．４３％ 

◆点鐘 橋詰 希望 会長 

◆SAA 加藤 輝男 委員長 

◆ｿﾝｸﾞ 君が代・誕生日の歌 

◆ｹﾞｽﾄ 朴 敏 貞 様 （米山奨学生） 

 

【会長挨拶】  橋詰 希望 会長 
これから１年間会長を務めさせていただきます。どうかよ

ろしくお願いいたします。 

今日は未明のサッカー観戦で寝不足の方が多いと思い

ます。残念でしたが世界第 3 位のベルギーによく戦ったと

思います。私が 8 年前に会長を務めさせていただいた 7 月

もワールドカップでデンマークを破り決勝トーナメントまで

進み 16 位で敗退しましたが、その時も寝不足だったと記憶

しています。 

前置きはさておき、小池会長、小林幹事はじめ役員、理

事の皆さま１年間お疲れ様でした。小池会長は引き続きガ

バナー補佐としてご活躍していただかなければなりませ

ん。小林さんも事務局としていろいろ大変だと思います。ク

ラブ全員で支えていかないといけないと思っています。 

同じ 8 年前も掛川ガバナー補佐を我がクラブから出てい

ただきＩＭの準備等で芹沢元市長や香坂元会頭のところに

ご出席いただけるようご挨拶に行きました。 

私には 8 年というサイクルがあるのかなと思ってしまい

ます。 

湯本さんが急逝されて、順番とはいえ予定より会長が 1

年早くなってしまい、準備不足の感はありますが、黒澤さん

が幹事を引き受けてくださり、役員、理事の方たちも快く役

を引き受けてくださりました。本当にありがたいと思ってい

ます。 

今日は朴敏貞さんが来てくださりあと１年のお世話です

がロータリーや日本の理解をさらに深めていただき、次の

ステップのためのお手伝いができればいいと思います。 

30 周年の案内の記事にも載せてありますが 

楽しいです。 

ワイワイやっています。 

勉強になります。 

趣味も増えます。 

仕事のためになります。 

元気がでます。 

奉仕活動をしています。 

そんなクラブにしていきたいと思います。 

抱負はプログラムでお話しさせていただきます。 

 

 

  

◆会 長 / 橋詰 希望     ◆副  会  長 / 前田 博志 

◆幹 事 / 黒澤 明男    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 新井 粒太 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１４１８ 平成３０年７月３日 
 

2018～2019 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



◆ラッキー賞    

 NO．４    加藤 輝男 君 

 

◆ニコＢＯＸ    朝倉 俊次 委員    

 

橋詰 希望君 
一年間、会長を務めさせていただきま

す。皆様のご協力お願い致します。 

前田 博志君 会長、おめでとう！ 

黒澤 明男君 一年間、宜しくお願いします。 

青松 英和君 橋詰年度の皆さん、頑張って下さい。 

小池平一郎君 

橋詰会長はじめ役員の皆様一年間宜し

くお願い申し上げます。会長バッジあり

がとうございました。小林幹事一年間宜

しくお願い致します。 

 

 

【本日のプログラム】  「新役員の方針・抱負」                                          

 

奏楽部への支援と交流、米山奨学生のサポートなども継続して行いたいと考えます。 

ＲＩ国際ロータリー、バリー・ラシン会長（バハマ）は、ロータリアンは自らを鼓舞することにより、ロータリークラブ、地区ＲＩ事

業を未来に向かって進化させるとともに、地域の人々を応援し多くの人々の鼓舞につながる活動しようと言います。 

第２６００地区伊藤雅基ガバナーは、ロータリーの活動の価値を一人一人がみいだし、自らが実践するロータリアンとして昨

日と違う自分を見つけ、継続して実行しよう言います。  

我がクラブは会長とガバナーの言葉を実践するよう努力しながら、今まで通り親睦を第一にして、会員増強を常に考え、

ロータリーを周りの方に広げていきます。 

あなたが そこにただいるだけで その場の空気があかるくなる 

あなたが そこにただいるだけで みんなのこころがやすらぐ 

そんなあなたにわたしもなりたい   

相田みつおさんの詩を引用させていただきましたが、私たちのクラブはこのようなメンバーの集まりです。いつもお互いを

尊敬しあって、よい仲間でいたいと思います。 

皆さまのご協力と事務局の掛川さんのご援助いただきたくお願いいたします。 

 

 

正しくしていく自分を発見して嬉しい限りです。 

橋詰会長を精一杯支えて行きます。（本当は支えられて＾＾）本当に尊敬できる橋詰会長なので、しっかりと着いて参ります。

朝倉 俊次君 本年度も宜しくお願いします。 

小林 秋生君 
新年度の第 1 回クラブ例会です。気持

ちを新たにして励みたいと思います。 

加藤 輝男君 

またまた、先週に引き続きラッキー賞が

当たり、有難うございます。今朝のワー

ルドカップサッカー勝利して欲しかった

のですが残念でした。 

渡辺 頼雄君 
小池年度の皆様ご苦労様でした。橋詰

年度の皆様ご苦労様です。 

掛川興太郎君 早退します。 

「方針・抱負」  橋詰 希望 会長 

 創立３０周年記念式典も無事終わり、新たに４０年、５０年を目指す節目の年に、2 回目の会長

をさせていただきます。会員の増強も進みつつありますが、高年齢による退会者も増え活動できる

人数も限られてきています。もっと会員増強が必要です。活動としては我がクラブとしての特徴をア

ピールしていきたいと思いますが、伝統ある八朔相撲の継承のお手伝いや、小諸高校音楽科と吹 

「２度目の副会長として」   前田 博志 副会長 

再度、副会長をさせて頂く事になりました。そして、来期、２度目の会長に就任することに

なります。どうぞ宜しくお願い致します。 

 昨日まで、２度目ということで、あんなに嬉しかった最初の時に比べると、テンションは下

がっている、と残念な気持ちでいましたが、こうやって、会長のお話をお伺いしながら、襟を 



一年間、どうぞ宜しくお願い致します。 

折しも今朝、ロシア W カップで、日本代表は８強を逃しました。この次は頑張るぞ！そんな気持ちでいっぱいです。 

宜しくお願い致します。 

 

 

・橋詰会長を補佐する。 

・小池ガバナー補佐を支える。 

・各委員長が充実した活動ができる環境をつくる。 

・会員増強をする。 

１回目の幹事と違ったモチベーションで気を引き締めて頑張ってまいりますので会員の皆様のご協力よろしくお願い申し

上げます 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次 週 のプログラム： 

７月 １０日  「委 員 長 挨 拶 」 各 委 員 長  

次々週のプログラム： 

７月 １７日  「会 員 増 強 について」 会 員 増 強 委 員 会  

 

 「抱負」 黒澤 明男 幹事 

 橋詰年度のもと、２度目の幹事を務めます黒澤です。一年間よろしくお願い致します。 

会員数が少ないなか多くの課題を抱えての出発ですが幹事としてクラブの効率的な運営をしていき

たいと思っています。 

 


